

Besuch beim Skeleton Weltcup zum „Tag der Schulen“ am Sachsen Energie-Eiskanal in Altenberg am 06.12.2024



Am 06.12.2024 fand der „Tag der Schulen“ im Rahmen des Bob- und Skeleton-Weltcups in Altenberg statt. Das BSZ Schkeuditz reiste mit Vertretern aus verschiedenen Berufsschulklassen an, um die Athletinnen und Athleten vor Ort anzufeuern. Dabei erhielten sie nicht nur einen Einblick in die Sportart selbst, sondern bekamen auch die einmalige Möglichkeit, die Atmosphäre eines internationalen Wettkampfes hautnah zu erleben. Die Schüler konnten live miterleben, wie unverzichtbar Strukturen, Präzision und Disziplin in dieser Extremsportart sind und wie stark Zielstrebigkeit, Anstrengungsbereitschaft und Stressmanagement der Athleten zusammen gehören. Da der Skeleton-Sport stark auf physikalischen Prinzipien wie Geschwindigkeit, Reibung und Aerodynamik basiert, konnten die Schüler beobachten, wie Athleten in extrem kurzer Zeit präzise Entscheidungen treffen, um ihre Performance zu maximieren.

Im Zusammenhang dessen, was alles in dem Eiskanal den Besuchern geboten wurde, spielten die immer schlechter werdenden Witterungsbedingungen eine untergeordnete Rolle. Nachdem es anfänglich schneite, verzögerte sich zunächst der Wettkampfbeginn um mehr

als eine Stunde. Auch wandelte sich im Verlauf des Wettkampfs der Schnee in Regen um und alle waren am Nachmittag vollkommen durchnässt. Trotzdem fuhren alle mit bleibenden Erinnerungen zurück nach Leipzig.





einige unserer Auszubildenden zum „Fachlageristen“ an der Strecke

